



INVITATION PRESSE

PROVINCE SUD

15 septembre 2025

Budget participatif

Inauguration de la salle d'escalade rénovée au collège Sainte-Marie de Païta

Sonia Backès, présidente de l'assemblée de la province Sud, représentée par Jean-Gabriel Favreau, élu provincial, vous convie à l'inauguration de la salle d'escalade rénovée du collège Sainte-Marie de Païta, projet lauréat du Budget participatif 2022 de la province Sud :

*mercredi 17 septembre à 13 h
Au collège Sainte-Marie de Païta
(plaine de la Gendarmerie, bretelle Savexpress)*

Une infrastructure sportive remise aux normes grâce au Budget participatif

En 2001, le collège Sainte-Marie a été le premier établissement scolaire du territoire à se doter d'une salle d'escalade. Véritable outil pédagogique, cette infrastructure était restée inutilisable ces dernières années en raison de normes de sécurité devenues obsolètes.

Grâce au Budget participatif 2022, le collège Sainte-Marie a pu finaliser la rénovation de sa salle d'escalade. Après une première phase de travaux engagée sur fonds propres (fermeture étanche de la salle, remplacement des portes et traitement anti-termites), la subvention provinciale de 2,98 millions F CFP a permis d'achever le chantier, notamment avec la mise aux normes des tapis de réception.

Aujourd'hui, cette salle retrouve sa vocation : offrir aux élèves un espace d'apprentissage, d'épanouissement et de performance, intégré au projet éducatif de l'établissement.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

